

Apple Music Hapus Lagu Ye's "Vultures 1" Akibat Perselisihan Distributor

Description

Album Kanye West 'Vultures 1' Menghilang Sementara dari Apple Music

Ye, rapper, produser, dan seorang provokator sebelumnya dikenal sebagai Kanye West, saat ini album "Vultures 1" menjadi album nomer satu di tangga lagu Billboard. Namun, pada hari Kamis, LP tersebut tiba-tiba menghilang dari Apple Music, salah satu platform streaming teratas di dunia. Apple tidak memberikan penjelasan mengenai pemusnahan. Kondisi ini memicu pertanyaan mengenai satu distribusi independen agar menghilangkan musik tersebut karena melanggar syarat layanannya.

Kembali dengan "Vultures 1"

Album "Vultures 1," yang merupakan rilisan bersama dengan penyanyi R&B Ty Dolla Sign, diharapkan menjadi comeback Ye setelah serangkaian pernyataan anti-Semit pada 2022 membuatnya menjadi seorang paria di industri musik dan fashion. Ye tidak memiliki label rekaman atau agen pemesanan dan kemitraannya dengan Adidas dibatalkan. Namun, Ye meminta maaf atas pernyataan kontroversialnya tersebut melalui sebuah pos media sosial yang ditulis dalam bahasa Ibrani.

Problems Dengan Album "Vultures 1"

Tak masalah album tersebut dipenuhi dengan isu-isu, karena masalah hak cipta. Beberapa musisi seperti Ozzy Osbourne dan estate Donna Summer mengklaim bahwa lagu-lagu di album tersebut menggunakan musik mereka tanpa izin. Hal tersebut menyebabkan lagu "Good (Don't Die)" yang menggunakan bagian dari lagu "I Feel Love" karya Donna Summer, dihapus dari album Ye di Spotify.

Kesulitan di Belakang Layar

Sebuah pernyataan dari Fuga, platform distribusi independen yang bekerjasama dengan label rekaman independen, mengungkapkan konflik di balik rilis "Vultures 1." Fuga mengirimkan pemberitahuan penghilangan kepada platform streaming, namun musik ini tetap tersedia di platform lain seperti Label Engine.

Terlepas dari masalah ini, album Kanye West "Vultures 1" berhasil menunjukkan keberhasilan dalam jangkauan pendengarnya. Kita bisa melihat bahwa hal ini menjadi sebuah pelajaran bagi industri musik, terutama di era streaming yang semakin berkembang. Dengan semakin banyaknya musik yang dirilis melalui platform distribusi independen, pemalsuan konten maupun perilsan tanpa izin bisa saja terjadi.

Ringkasan

Rapper, produser, dan provokator Ye, sebelumnya dikenal sebagai Kanye West, akan memiliki album No. 1 di chart Billboard minggu depan dengan "Vultures 1." Namun, album tersebut tiba-tiba menghilang dari Apple Music, salah satu platform streaming teratas. Album ini telah diduga

menggunakan sampel tanpa izin dan mengalami masalah takedown dari distributor independen. Apa pendapat Anda tentang masalah ini? Apakah Anda mendengarkan album “Vultures 1” sebelum dihilangkan dari Apple Music? Bagikan pendapat Anda di kolom komentar!

Apakah Anda membeli album “Vultures 1” dari platform lain setelah takedown dari Apple Music? Apa yang Anda pikirkan tentang distribusi musik secara digital melalui platform independen? Bagikan pengalaman Anda atau pendapat Anda di kolom komentar di bawah ini!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark